

## **Quejas de padres contra una maestra por lavar con agua y jabón la boca a dos alumnos**

### **Educació toma cartas en el asunto a través de un inspector que visitó el centro el pasado viernes**

Una frase que muchos han escuchado de pequeños tras una palabra malsonante –“a ver si te vamos a tener que lavar la boca con agua y jabón”– es ahora el centro de un conflicto en una escuela de Bellver de Cerdanya al ser acusada una maestra de poner en práctica esa amenaza con dos alumnos de primaria, de 8 y 9 años.

Ocurrió hace un par de semanas y el asunto, tal como avanza el *Diari Segre*, ha llegado ya al Departament d'Educació tras una queja formal presentada por varios padres con hijos en ese centro escolar.

### **La maestra ha pedido disculpas, según el padre de uno de los menores afectados**

Roger es uno de esos padres. Tiene en esa escuela a un hijo de 9 años y sus otros dos han pasado también por el centro. Afirma que el motivo de la reacción de esa maestra, que asegura obligó a esos dos niños a lavarse la boca con agua y jabón delante del resto de compañeros “no queda claro”. Esos menores están asustados y “dan pocos detalles de lo ocurrido”.

Pero lo que nadie duda es que el incidente ocurrió. “Y esa maestra, con otras quejas por su manera de enseñar, ha pedido incluso disculpas”. Los padres de esos dos escolares no han denunciado, de momento, lo ocurrido. “Todos estamos a la espera de la respuesta de Educació a nuestra queja”, revela Roger.

El caso fue conocido por algunos padres al contarles sus hijos el incidente. “Tras confirmarlo con los protagonistas –añade Roger– unas cuantas familias decidimos presentar una queja ante la Asociación de Familias de Alumnos (AFA) y la dirección del centro”. El pasado viernes, aprovechando una visita de un inspector de Educació a la escuela se convocó una reunión para estudiar la queja.

### **Los métodos de la maestra ya habían sido objeto de críticas con anterioridad**

“El inspector les dijo a los responsables del AFA que dejaran el caso en manos de la Conselleria, que ya se encargaban ellos de la investigación del tema”, revela Roger. Algo que, según este vecino de Bellver, no ha agradado a las

familias unidas en esta queja, “pues lo lógico habría sido que esa asociación se hubiese reunido con nosotros antes del encuentro con el inspector”, considera Roger.

Los métodos de esa maestra, que llegó a esa escuela hace cuatro años, habían sido ya objeto de quejas por parte de algunas familias con alumnos en el centro. Lo de lavar la boca con agua y jabón a dos alumnos “ha sido la gota que ha derramado el vaso –afirma Roger– y muchos padres entendemos que hay que tomar ya medidas contra esa docente”. Muchos de sus alumnos “tienen miedo y no quieren ir a sus clases”, asegura este vecino de Bellver de Cerdanya. Habrá que esperar a conocer la decisión de Educació, cuando acabe su investigación.